

15-Jährige wollte sich vom Dach stürzen

Dülmen (sape). Ein 15-jähriges Mädchen ist gestern Mittag auf das Dach der Pestalozzi-Schule geklettert und wollte sich offenbar vom Dach stürzen. Die Polizei wurde um 12.44 Uhr alarmiert, so ein Sprecher. Der Vorfall ging allerdings glimpflich aus: Eine Stunde später war der

Einsatz beendet, das Mädchen konnte von Polizeibeamten beruhigt und per Drehleiter der Feuerwehr wieder auf den Boden gebracht werden. Über ein Gerüst war sie zuvor aufs Dach gelangt. Die 15-Jährige wurde im Anschluss psychologisch betreut, so die Polizei.